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　6月18日に開催された国の文化審議会において、大東市と四條畷市にまたがる飯盛城跡が、新たに国史跡に指定
の答申がなされました。うつみ久子府議が、府議会で何度も取り上げ、公明党市議団と粘り強く訴えてきた実績です。
　うつみ久子府議は、早速、東坂浩一大東市長と東修平四條畷市長へ報告、共に喜び合いました。今後は、保存活用計
画策定を支援し、大東市と四條畷市の更なる発展を目指します。
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うつみが粘り強く質問してきました。

うつみに府が答弁
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国史跡指定で、地元に賑わいを!
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❹ ひとり親家庭住宅支援資金
貸付事業を大阪府で!
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 府の答弁　府のドーンセンターで、民間団体との連携・
協力のもと、同じ不安や悩みを抱える者同士が交流でき
る場の設置や相談体制の充実、必要な方に衣類や生活用
品等の提供を7月から実施する。

うつみ質問　コロナ禍で困難を抱える女性に対する支援
について具体的な支援事業を伺う。

 府の答弁　教育庁としても、学校において必要な生徒に
物資を配布できるよう、方策を検討していく。

大東市が事務局となって勉強会
を4回開催し、今年度は大東市と四條畷市
において事業規模や手法、まちづくりなど
を検討する基礎調査を実施する。府として
も市の取り組みを支援する。
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 府の答弁 府の答弁

うつみ質問　「ひとり親家庭住宅
支援資金貸付事業」を大阪府でも
取り組むように要望したが検討
状況を伺う。

うつみ質問　「生理の貧困」として生理用品ですら購入で
きない女性の貧困が存在する。災害用備蓄物資の有効活用
ができないか。

うつみ質問　府立学校における災害用備蓄物資（生理用
品）の有効活用ができないか。

 府の答弁　流産や死産のグリーフケアに取り組む団体か
らヒアリングを行い、研修において、当事者の声を届ける。

うつみ質問　深い悲しみを抱える方に寄り添うグリーフ
ケアを受けられる体制の整備をすることが必要ではない
か。市町村、医療機関において当事者理解を深める必要が
あると考えるが、府の対応について伺う。

 府の答弁　生理用品など更新期限の定めのない備蓄物資
について、ルールを定めて定期的な更新を行うことが必要
と考えており、更新時の既存物資の活用方法について検討
を進めている。

 府の答弁　それぞれの方に応じた適切な支援ができ
るよう、制度運用の詳細について府内市町村や事業の
実施主体である大阪府母子寡婦福祉連合会と速やか
に、調整していく。

大阪府で!大阪府で!

流産や死産などによる
　　深い悲しみへの支援　（グリーフケア）　早急に府が保有する備蓄物資の更新計

画を策定し、有効活用に向けた取り組みを
進めてまいる。

連続立体交差化へ!連続立体交差化へ!

うつみ質問　JR学研都市線（住道駅～忍ケ
丘駅間）の高架化について伺う。

住道駅～忍ケ丘駅間住道駅～忍ケ丘駅間


